



Objetivo General

El Curso Escuela para Padres es un programa abierto a todas las familias, sin importar su trasfondo religioso, que busca entregar herramientas prácticas para enfrentar los desafíos de la crianza y fortalecer la relación con los hijos.

El curso está diseñado para brindar un espacio de enseñanza, reflexión y apoyo mutuo, en un ambiente seguro y constructivo, donde padres y madres podrán compartir experiencias y aprender estrategias para educar con amor, respeto y propósito.



Objetivos específicos

- Fortalecer el rol de los padres como principales formadores espirituales de sus hijos, promoviendo un modelo de vida coherente con los valores cristianos.
- Brindar herramientas prácticas y emocionales para la crianza y educación de los hijos, basadas en principios de las ciencias y en el respeto mutuo.
- Favorecer la comunicación y el vínculo afectivo dentro del hogar, cultivando un ambiente familiar de amor, disciplina positiva y escucha activa.
- Reflexionar sobre los desafíos actuales que enfrentan las familias, tales como la tecnología, la sexualidad, el consumo y las ideologías culturales, a la luz de la Ciencias y los valores cristianos.
- Fomentar la corresponsabilidad entre familia e iglesia en la formación cristiana de los niños y adolescentes.





Equipo de Facilitadores

El Equipo académico con vasta experiencia en su área profesional y activos en sus comunidades de fe.



Yessica Araya

Magister en Psicología Clínica Mención Psicoterapia Sistémica.

Graduada en psicología, especializada en psicoterapia sistémica en la Universidad Católica del Norte. con mas de 10 años de experiencia en el ámbito público y privado en el área Infanto juvenil.



Iván Cisternas

Psicólogo y Pastor

Psicólogo titulado de la Universidad Andrés Bello con orientación en Psicología Clínica y Comunitaria. Profesional con experiencia en trauma complejo, acompañamiento psicoemocional y atención a mujeres, niños, niñas y adolescentes. Licenciatura en Teología Seminario Teológico Bautista.



Matías Viñaveya

Orientador Familiar

Orientador Familiar, Diplomado en Educación Socioemocional. Diplomado en Mediación y Derecho de Familia, Magister en Arteterapia y Bachiller en Ministerio Pastoral en Seminario Teológico Bautista



Victor Riveros

Director de la Academia

Bachiller en Ministerio Pastoral del Seminario Teológico Bautista, Diplomado en Cuidado Pastoral de Familia. Profesión Analista de Sistema y Desarrollo Multimedia. Especialista en herramientas TIC y Marketing Digital. Fundador de la Academia Cristiana.





Contenidos

Módulos: 14

Horas pedagógicas: 46

Taller: Psicología del Desarrollo I-II

Entregar comprensión de las etapas del desarrollo infantil y adolescente.

Taller: Educación Emocional.

Ofrecer modelos educativos basados en la emocionalidad y neurociencia afectiva, no solo cognitiva.

Taller. Métodos de Crianza I-II

Exponer los distintos estilos de crianza y sus consecuencias.

Taller. Parentalidad Positiva I-II

Promover una crianza saludable, con límites claros, afecto y diálogo

Taller. Trastornos del ánimo de los adolescentes I-II.

Reconocer signos de alerta y aprender estrategias de acompañamiento.

Taller. Nativos Digitales y Cyberacoso.

Entender riesgos digitales y cómo acompañar en el uso responsable de la tecnología.

Taller. Resolución de conflictos con los hijos I-II.

Brindar herramientas prácticas para mediar conflictos familiares.

Taller. Salud Mental de los padres I-II.

Brindar a los padres herramientas prácticas y conocimientos fundamentales sobre salud mental.

Taller. Prevención y Protección del abuso sexual I-II.

Formar conciencia y herramientas para la protección infantil.

Taller. Sexualidad y desarrollo psicosexual I-II.

Acompañar el desarrollo afectivo-sexual desde una visión sana y amorosa.

Taller. Comunicación de Padres e hijos.

Enseñar estrategias de escucha activa y diálogo respetuoso.

Taller. Fortaleciendo la autoestima de los hijos

Entregar herramientas para cultivar una autoestima sana en los hijos.

Taller. Pastoral de la Crianza.

Incorporar una mirada pastoral y de fe en el acompañamiento de los hijos.





Módulos: 14

Horas pedagógicas: 46

METODOLOGÍA

Programa en modalidad e-learning sincrónica por medio de zoom, en plataforma virtual (google Class-room). Las clases quedan grabadas en el aula virtual.



HORARIOS.

La modalidad de las clases son sincrónica por Zoom dos días a las semana de 20:00 - 21:30 hrs.



MATERIAL COMPLEMENTARIO

Cada módulo cuenta con material descargable de la biblioteca digital en conjunto al material que cada facilitador deje en la plataforma.



APROBACIÓN

El curso no tiene evaluación el requisito básico es la asistencia y la participación en los foros de la plataforma. Si por alguna razón no puede estar presente debe dejar su comentario en la clase grabada.



REQUISITOS.

Habilidades básicas para el manejo de tecnologías educativas. Tener un computador con conexión a internet y una cámara web con microfono.



CANALES DE COMUNICACIÓN

La plataforma dispone de un foro de consulta moderado por el docente y que da soporte a discusiones y opiniones en línea, permitiendo a los participantes intercambiar ideas respecto a los temas tratados.

Contamos con un canal de grupo WhatsApp del Diplomado.

El Curso no otorga grado académico, son herramientas para el acompañamiento ministerial pastoral, pedagógico y espiritual para niños, niñas y adolescentes en la Iglesia Evangélica local.

VALORES

Diplomado Ministerio de Niñez Adolescencia	\$ 36.000 CLP
Valor otro países dólares americanos	USD \$ 38

• Valor familiar: Un matrimonio cancela un solo pago por el curso.

La Academia se reserva el derecho de suspender la realización del curso en caso de no contar con el número mínimo de estudiantes requeridos. En dicho caso, se reembolsará a los/as matriculados/as la totalidad del arancel pagado, dentro de un plazo aproximado de 10 días hábiles.

En caso de que un/a estudiante decida retirarse voluntariamente del Curso, no se realizará devolución de dinero, debido a los gastos administrativos y operativos ya incurridos por la Academia.

